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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Mario Tenerani, Francesco Torselli 
 
Oggetto: ritardi cantieri tranviari 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso dalle dichiarazioni rilasciate alla stampa cittadina dal Presidente di Tram Firenze 
Spa che i ritardi nell’esecuzione dei lavori nei cantieri tranviari cittadini, in particolare a 
Novoli, sarebbero riconducibili alla mancanza di autorizzazioni ambientali richieste già dal 
21 luglio scorso ai vari soggetti competenti e mai rilasciate; 

 considerato che fra i soggetti citati figurano la divisione Ambiente del Comune, l’Arpat, 
l’Asl e che dovrebbe tenersi in data odierna una conferenza dei servizi per coordinare i vari 
interventi nei cantieri ed ottenere le autorizzazioni 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se corrisponde a verità che la società concessionaria della realizzazione della tramvia non 

dispone delle autorizzazioni necessarie ad avviare i lavori nei cantieri; 
2) In caso affermativo, quali sono le autorizzazioni mancanti e per quale motivo non sono state 

rilasciate; 
3) Per quale motivo non è stata convocata una conferenza dei servizi funzionale al 

coordinamento degli interventi nei cantieri e all’acquisizione delle relative specifiche 
autorizzazioni prima di iniziare le cantierizzazioni, evitando di prolungare la durata dei 
disagi per la città. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 27 novembre 2014 
 
 
 
 
 
 



 


